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Il Sindaco Gervasi ed il Consigliere delegato
Avagliano: “Per il secondo anno consecutivo la

città di Sabaudia ottiene il finanziamento del

Servizio Civile Universale, progetto

fortemente voluto da questa Amministrazione

nella convinzione che rappresenti

un'importante opportunità di crescita per i

nostri giovani. Un ringraziamento al

responsabile dell’Ufficio competente, Fabio

Minotti per il lavoro svolto, e alle ragazze e ai

ragazzi che hanno scelto lo scorso anno di

prendere parte ai progetti messi in campo dal

Comune e a quanti decideranno di supportare

ed arricchire la nostra comunità. Il Servizio

Civile è una importante esperienza formativa

dal punto di vista professionale ed umano,

perché offre un’occasione di sviluppo del

senso civico e del sentirsi parte di una

comunità, partecipandovi in modo attivo e

concreto”.

Con un ampliamento rispetto allo scorso
anno di 7 unità, per l’anno 2022 i posti
disponibili saranno 48 e riguarderanno i
ragazzi tra i 18 e i 28 anni anche se iscritti
ad un percorso di studi. Entro la fine del
mese di dicembre, il governo emanerà il
bando a cui i volontari potranno aderire
presentando domanda. I candidati idonei
verranno inseriti in specifiche
progettualità, in prosecuzione con quelle
avviate lo scorso anno nell’ambito della
pianificazione denominata “Sabaudia
Cultura ed Educazione”, inerente al settore
storico, artistico e culturale.

Per l’anno 2022, viene riconfermato il
progetto “Servizio Civile Universale” a
Sabaudia che, così, entra a far parte della
graduatoria dei programmi di intervento
pubblicata nei giorni scorsi dal
Dipartimento per le Politiche giovanili della
Presidenza del Consiglio dei Ministri. È un
progetto che è stato sposato interamente
dall’Amministrazione Comunale, poiché
costituisce una grande opportunità di
crescita e di occupazione per i giovani.
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Al fine di promuovere iniziative,
progettualità ed interventi volti a garantire
alle persone con disturbo dello spettro
autistico l’inclusione sociale e scolastica,
una pari dignità sociale, il diritto
all’autonomia e il diritto al lavoro, è stata
rinnovata l’intesa tra l’Amministrazione
comunale, gli istituti scolastici “V.O.
Cencelli” e “Giulio Cesare” e la Onlus
LatinAutismo.

RINNOVATA L’INTESA CON LA ONLUS 

LATINAUTISMO:
FIRMATO IL PROTOCOLLO OPERATIVO TRA COMUNE, ASSOCIAZIONE E ISTITUTI 

“CENCELLI” E “GIULIO CESARE”

Sensibilizzazione, inclusione e difesa dei
diritti sono tematiche che stanno a cuore
all’Amministrazione e già nel 2020 ha
intrapreso questo impegno e, nonostante
le difficoltà e le restrizioni imposte dalla
pandemia da Covid 19, ha compiuto passi
importanti per costruire ponti di
collaborazione e confronto tra tutti gli enti
sottoscrittori, con diverse attività che
hanno coinvolto in primis gli insegnanti
del territorio.
Il consigliere delegato Francesca Marino:
“Il rinnovo del protocollo d’intesa sancisce

il proseguimento dell’impegno sinergico di

tutti i firmatari, che ringrazio

sentitamente, nella realizzazione di

attività mirate ad assicurare la difesa dei

diritti delle persone con autismo o con

disturbi generalizzati dello sviluppo e delle

loro famiglie, al fine di promuovere e

sostenere ogni forma di inclusione e

partecipazione attiva alla vita sociale e

scolastica della città. C’è bisogno di

sensibilizzare sul tema e al contempo

creare forme di reciproca collaborazione

tra i diversi Enti, finalizzate alla

realizzazione di percorsi inclusivi e di

supporto, proseguendo in quel dialogo già

avviato in ordine alle risorse a disposizione

sul territorio, per approdare ad un

miglioramento della qualità di vita dei

bambini e ragazzi autistici e per i loro

familiari”.

Alla firma del protocollo d’intesa hanno
partecipato il Sindaco Giada Gervasi, la
tesoriera dell’Associazione LatinAutismo
Alessia Annicelli (per conto del presidente
Monia Magliocco), la professoressa Eliana
Minieri, funzione strumentale per la
disabilità e il disagio dell’istituto Cencelli
(in rappresentanza del dirigente Marco
Scicchitano), la professoressa Franca
Scavazza del Giulio Cesare (in
rappresentanza della dirigente Miriana
Zannella). Presenti anche i consiglieri
Francesca Marino, delegata all'Istruzione e
ai Servizi Sociali, Luca Danesin, delegato
alla Sanità, e i responsabili dei settori
Servizi Sociali e Istruzione, rispettivamente
Annamaria Verardo e Fabio Minotti.
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Cultura e Istruzione

COMITATO GEMELLAGGI SABAUDIA ACCREDITATO 

SUL PORTALE EPC-ITALY

Continuano i lavori sul fronte dei
Gemellaggi, grazie al Comitato ed al suo
Presidente che continuano con impegno
costante a promuovere Sabaudia nel
mondo e i valori di fratellanza e reciproca
cooperazione.
Il Comitato per i Gemellaggi della Città di
Sabaudia, infatti, è stato accreditato sul
portale EPC-ITALY - Europa per i Cittadini.
L’ECP – Europe for Citizens Point Italy,
istituito dal 2008 presso il Ministero dei
Beni e delle Attività Culturali, si configura
come il Punto di Contatto Nazionale per il
Programma “Europa per i cittadini”.
Grazie alla presenza nel piano EPC, sarà
infatti possibile accedere a finanziamenti
europei, partecipare a progetti in
condivisione con altri soggetti accreditati,
partecipare a momenti di formazione e
condivisione in tutta Europa.

Il commento del Presidente del Comitato
per i Gemellaggi, Moreno Calabrese:
"L'attività era inserita nella

programmazione 2021 e la sua

realizzazione si aggiunge agli obbiettivi

raggiunti. L'adesione, per la prima volta,

ad un contesto fondamentale per l'Europa

e il suo esserne Cittadini, consentirà un

ampio allargamento di orizzonti in ottica

di gemellaggi, nonché l'apertura di una

importante finestra europea su Sabaudia.

Siamo ora in attesa della pubblicazione

del nuovo piano EPC 2021-2027 per poter

elaborare e presentare proposte

progettuali"
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È stata approvata con delibera di Giunta, la
proposta degli Uffici di rendere il servizio di
raccolta dei rifiuti non più a carattere
sperimentale ma definitivo. Da alcuni mesi
infatti, è stato testato il nuovo calendario
ecologico, che ha previsto una rimodulazione
del servizio, secondo le modalità espresse
nella delibera.

Il nuovo sistema di raccolta ha portato
diversi benefici, tra cui in primis, la
possibilità di poter conferire l’organico tre
giorni alla settimana per tutto l’anno. Tra gli
altri benefici, si riscontra il conferimento
della frazione plastica, alluminio e vetro in
un'unica soluzione ed il miglioramento della
qualità e percentuale RD del rifiuto
organico. Inoltre, ciò ha portato anche ad
un miglioramento della qualità del RD del
rifiuto del secco. Infine, un ultimo
beneficio, riguarda un importante aumento
dei quantitativi di raccolta delle frazioni
vetro, plastica e lattine.

RIMODULAZIONE ORGANIZZATIVA DEI 

SISTEMI DI RACCOLTA DEI RIFIUTI

BOLLETTE TARI 2021:
NESSUNA SANZIONE IN CASO DI RECAPITO TARDIVO

Nessun pagamento di sanzioni e interessi in
caso di recapito tardivo della bolletta TARI
relativa all’anno 2021: questo è quanto viene
specificato dal Responsabile del Settore
Finanziario del Comune di Sabaudia, il quale
chiarisce che il differimento nella consegna
delle rate è legato a difficoltà operative
riscontrate nel servizio di stampa,
imbustamento e spedizione. Per i contribuenti
iscritti a ruolo, i versamenti delle bollette TARI
2021 dovranno essere effettuati entro la data
dell'ultima scadenza, fissata per il giorno
30/11/2021.

Fino al 31 dicembre 2021 è possibile per i
titolari di utenze TARI non domestiche,
nell’ambito delle azioni di supporto alle
attività colpite dall’emergenza Covid,
presentare istanza per la richiesta del ricalcolo
(il modello è scaricabile dal sito istituzionale
del Comune nella sezione Avvisi e
Informazioni).

Tra le misure adottate, l’abbattimento del
50% della parte variabile della tariffa in caso
di sospensione o chiusura per un periodo
non inferiore a 30 giorni e fino a 90, anche
non consecutivi, nel corso dell’anno 2021.
Un’altra misura riguarda l’abbattimento del
75% della parte variabile della tariffa in caso
di sospensione o chiusura per un periodo
superiore a 90 giorni e fino a 180, anche
non consecutivi, nel corso dell’anno 2021.
Infine, l’abbattimento del 100% della parte
variabile della tariffa in caso di sospensione
o chiusura per un periodo superiore a 180
giorni, anche non consecutivi, nel corso
dell’anno 2021.



SABAUDIA TRA TRADIZIONE E AGRICOLTURA 4.0:
«CONSEGNATI I RICONOSCIMENTI DELLE SPIGHE VERDI 2021»
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Il giorno 19 novembre alle ore 16, presso
Palazzo Mazzoni, avrà luogo la tavola rotonda
intitolata “Sabaudia tra tradizione e
agricoltura 4.0”, che costituisce un momento
di confronto con le realtà agricole locali e le
diverse istituzioni.
Si parlerà delle nuove politiche agricole, della
sostenibilità e dello sviluppo del territorio.
L’evento sarà moderato dalla giornalista
agroalimentare e coordinatrice Arga Lazio
Tiziana Briguglia ed introdotto dai saluti del
sindaco Giada Gervasi e dell’assessore alle
Attività Produttive Emanuela Palmisani.
Interverranno l’assessore regionale
all’Agricoltura, Enrica Onorati, il direttore
generale per la politica industriale,
l’innovazione e le PMI del MiSE, Mario
Fiorentino, il presidente della Camera di
Commercio Frosinone Latina, Giovanni
Acampora, e il direttore generale di Agro-
Camere, Carlo Hausmann.

L’assessore Palmisani: “L’evento vuole essere

un momento di incontro e confronto con il

comparto agricolo che sempre più

rappresenta Sabaudia in Italia e nel Mondo,

con i suoi prodotti d’eccellenza, ma anche

con le tante realtà nate e operanti sul

territorio comunale, molte delle quali sono a

tutti gli effetti fiore all’occhiello dell’intero

settore produttivo e del made in Italy. Non è

un caso che la nostra città vanti la presenza

attiva di oltre 700 imprese agricole e un p.i.l.

locale derivante pari a circa il 70%. Dunque

Sabaudia città di mare e turismo, ma anche

e soprattutto di agricoltura e produzione

sostenibile”.

Durante l'incontro verranno consegnati i
riconoscimenti delle “Spighe Verdi 2021”,
poiché Sabaudia si distingue come Comune
che promuove lo sviluppo rurale sostenibile,
la cura dell’ambiente e la difesa del
paesaggio. È un momento importante di
valorizzazione sia del territorio, sia dei tanti
imprenditori del mondo rurale.
Una giornata ricca di sorprese, perché verrà
anche presentata in anteprima la «Sabaudia
Street Expo», ovvero la prima fiera
campionaria del Tirreno, in programma a

Sabaudia dal 25 aprile al 1° maggio 2022, con

l’obiettivo di far incontrare le migliori realtà
produttive e artigianali nazionali, comparto
agricolo compreso, con gli operatori del
settore, agenti di commercio e consumatori.
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Con la delibera n. 168, la Giunta Comunale
di Sabaudia, ha proposto l’individuazione
di un’area nella frazione di Borgo Vodice
da dedicare all’attività di fitness outdoor.
L’iniziativa rientra tra gli obiettivi posti nel
programma di governo che
l’Amministrazione ha inteso raggiungere
nel corso del proprio mandato, volti a
promuovere l’attività sportiva in tutte le
sue accezioni.
In particolare, un programma pensato per i
giovani quale momento di aggregazione, di
socializzazione e integrazione, che ancora
una volta risultano essere tematiche a
cuore all’Amministrazione attuale.

AREA FITNESS PER  BORGO VODICE:
«REALIZZARE SPAZIO PER SPORT ALL’APERTO ALLA LUCE DI NUOVE ESIGENZE»

Il progetto nasce anche come misura
compensativa in considerazione della
situazione attuale, imposta dall’emergenza
sanitaria del Covid-19, che ha portato ad
una sempre più crescente richiesta di spazi
aperti per la ripresa dell’attività sportiva in
sicurezza. È di fondamentale importanza
pensare al benessere psico-fisico della
popolazione, soprattutto dopo aver
attraversato un periodo di restrizione fisica
e mentale che ha evidenziato diverse
problematiche, soprattutto tra le
generazioni più giovani.

Oltre a perseguire la socializzazione e
l'aggregazione, un altro obiettivo
fondamentale è la promozione di nuovi
modelli di pratica sportiva all’aperto in
autonomia, con l'individuazione di un’area
che risponda a queste esigenze.



MOLELLA, NON BASTA UNA SEGNALAZIONE:
“LAVORI ESEGUITI ED IN ITINERE GRAZIE A PROGRAMMAZIONE, PROGETTAZIONE E 

REPERIMENTO FONDI”

Ancora una volta le associazioni arrivano in
ritardo, disinformando i cittadini, ignorando
quanto già in itinere e, soprattutto,
evidenziando una carente conoscenza di
vincoli, procedure e tecniche di
realizzazione. Non basta una segnalazione
per risolvere problemi di decenni, ma
servono programmazione, progettazione e
fondi. Occorre, quindi, fare chiarezza,
perché è giusto che i Cittadini sappiano
quanto già è stato avviato per Molella.
Prima di tutto, sono già stati affidati i lavori
di rifacimento delle strade su tutto il
territorio, per un totale di 350.000 € e,
appena le condizioni meteo lo
permetteranno, avranno inizio i lavori. Tra
le vie interessate vi è anche la Strada
NOSTRA SIGNORA DI FATIMA, a Molella.
Per STRADA PALAZZO, invece, l’iter è stato
molto più lungo, poiché si trova in un'area
sottoposta a tutela integrale. Il Sindaco, in
un incontro con il Parco e con i rispettivi
tecnici, ha trovato una soluzione per
realizzare, in modo definitivo, almeno una
parte di quella strada. È iniziato, quindi,
l'iter di acquisizione dei pareri e, poi, quello
per richiedere i finanziamenti. La Regione
Lazio ha, proprio quest'anno, proceduto
allo stanziamento dei fondi necessari pari a
140,000 €. pag. 7

Inoltre, come anticipato e reso noto
dalla Cooperativa Ninfea, il Comune di
Sabaudia ha aperto un altro centro di
aggregazione a Molella, nell’ex scuola
rurale, dove avrà anche sede la
delegazione della Polizia Locale (entro
dicembre), riqualificando così un edificio
e dando ulteriori servizi alla comunità.
Entro il mese di febbraio, poi, verranno
eseguiti altri lavori nell'area prospiciente
la Chiesa, oltre alla cartellonistica
stradale, al cartello elettronico e
all'istallazione di dissuasori. Infine, il
sistema di Videosorveglianza dei Borghi,
che, come altre opere da effettuarsi in
area sottoposta a tutela ambientale, ha
richiesto un maggiore tempo di
attuazione.
Questa amministrazione sa molto bene
quanto sia necessario intervenire anche
su altre strade sterrate di Molella, tanto
che già nel 2018 e nel 2020 sono stati
eseguiti dei lavori di manutenzione, ma
sa altrettanto bene che ci si trova in
un'area a TUTELA INTEGRALE e che si
tratta di strade rurali con il passaggio
quotidiano di trattori. Sono pertanto
necessari interventi strutturali
consistenti e questi richiedono un iter
autorizzativo molto più lungo.



INFORMAZIONI DI PUBBLICA UTILITA’
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Autoservizi Urbani Piazza Oberdan 49, 

Sabaudia

Tel. 0773 510334

AVIS Viale Conte Verde 1, Sabaudia Tel. 0773 512007

Carabinieri Forestali Loc. Cerasella Tel. 0773 531723 – 0773 
531140

Croce Azzurra Via Conte Verde 10/A, 
Sabaudia

Tel. 0773 518507

Farmacia Borsò Via Carlo Alberto 3, Sabaudia Tel. 0773 517218

Farmacia Borsò Via dei Bonificatori 19, B.go 
Vodice

Tel. 0773 531722

Farmacia del Centro Via Principe di Piemonte 4, 
Sabaudia

Tel. 0773 359989

Farmacia Garozzo Via Migliara 47 n. 3054, Borgo 
San Donato

Tel. 0773 534396

Guardia Medica Via Conte Verde, Sabaudia Tel. 0773 661038 – 0773 
662175

Polizia Locale Via Inghilterra 1, Sabaudia Tel. 0773 515543

Pronto Soccorso Via Conte Verde, Sabaudia Tel. 0773 520864

Protezione Civile Via Torino 56, Sabaudia Tel. 0773 510050 – 348
6632145


